

Neue Räume für IT-Fortbildung

Salzgitter-Bad Der Verein „Salzgitter: Schulen mit Zukunft“ hat sein pädagogisches Fortbildungszentrum für Informationstechnologien in der Wiesenschule bezogen.

Von Horst Körner



Der Vereinsvorstand (von links): Michael Osann, Jürgen Marggraf, Frank Klingebiel, Claus Denzel und Heinz-Dieter Brandt.

Foto: Horst Körner

Die Entwicklungskosten für diese zwei mit hochwertiger Technik ausgestatteten Räume gab Geschäftsführer Jürgen Marggraf mit 25 000 Euro an.

In den Räumen sollen Lehrer an „Interaktiven Whiteboards“ – elektronische Tafeln, die an einen Computer angeschlossen sind – in neuen Darstellungs- und Präsentationstechniken geschult werden. Der Verein kooperiert dabei mit der Wirtschaft und „N21: Schulen in Niedersachsen online“ sowie der Volkshochschule Salzgitter. „Wir bieten hier Kurse an, die offen sind für alle, die mit den Medien arbeiten“, sagte Vorstandsmitglied Michael Osann. Er könne sich vorstellen, dass die Lehrgänge auch für Ausbildungsmeister der Betriebe interessant wären.

Die Eröffnung der Räume war verbunden mit der Jahresversammlung des Vereins sowie der Vorstandswahl. Gewählt wurden Oberbürgermeister Frank Klingebiel als Vorsitzender, Bosch-Geschäftsführer Claus Denzel und Heinz-Dieter Brandt als stellvertretende Vorsitzende. Dem Vorstand gehört auch Michael Osann an.